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vom grünen Verkehrsminister gescholten zu werden, nicht genug Autos zu bauen, das muss
man auch erst einmal hinkriegen...

Ich finde es halt irgendwie schade. Da entwickelt man jahrzehntelang mit viel Aufwand an der
Brennstoffzelle, baut mit den ersten Generationen A- und B-Klasse Autos, die für alternative
Antriebsformen vorbereitet sind (der Plattformboden sollte ja Gasflaschen oder Batterien
aufnehmen) und dann, wenn es um die Markteinführung geht, lässt man den Japanern und
Koreanern den Vorrang. Seit mehr als 10 Jahren könnten Brennstoffzellen-Taxis im
Flottenversuch durch Berlin fahren, selbst die Tankstellen waren ja schon aufgestellt.

Aber Pustekuchen. Stattdessen gab es black, bläcker und noch bläckeste Editionen von
irgendwelchem AMG-Klimbim, weil street credibility vor der Shisha-Bar wichtiger war.
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